

Le NATURALISTE est très en retard pour accuser réception de ces envois, qui lui ont été faits en 1892 ! Mais, à cette époque, il était en plein sommeil ; et l'on ne peut être responsable, généralement parlant, de ce que l'on ne fait pas lorsqu'on dort.

Mais il n'est jamais trop tard pour remercier ; et, dès qu'il le peut, le NATURALISTE remercie qui de droit pour l'envoi de ces publications.

\* \* \*

*Monatsschrift für Kakteenkunde*, Janvier 1894.—C'est le nom d'une revue de botanique, publiée à Berlin en langue allemande, et c'est là tout ce que nous avons pu y comprendre. Belle impression, belles gravures. Il nous est même impossible de déchiffrer l'adresse de la publication, ce qui empêchera le NATURALISTE de lui rendre sa visite.

---

Le prochain numéro contiendra la description d'une nouvelle espèce de Truite canadienne.

---

Vu l'abondance des matières, nous publions ce numéro à vingt pages, au lieu de seize.